



Freiheit im Freistaat

Freiheit hat für uns in Bayern schon immer einen besonderen Stellenwert. Für uns ist klar: Freiheit ist die wichtigste Voraussetzung für die Entwicklung des Menschen. Aber: Freiheit gibt es nicht ohne Verantwortung. Die Freiheit des Individuums endet dort, wo sie die Rechte anderer verletzt. Deshalb muss sich der Mensch stets für sein Handeln gegenüber seinen Mitmenschen verantworten. Deshalb geht Freiheit immer zwingend mit Verantwortung einher – Verantwortung für den Nächsten, Verantwortung für die Gesellschaft, Verantwortung für die Schöpfung.